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Voy a repasar algunas de las mismas cosas, pero son citas diferentes. Por lo 

tanto, teníamos muchas citas sobre esta área. 
 

Entonces, yo solo quiero recorrer esto para Uds. Y una vez que entendamos, 

porque el Hermano Branham dijo, una vez que la novia sepa quién es ella, es 

entonces cuando ella se irá. Así que esperamos irnos muy pronto.  
 

Y luego él dijo en el sermón 46 ¿Quién Es Este Melquisedec? 65-0221E Ahora, 

en el principio Dios habitaba solo, con Sus atributos, como hablé de ello 

esta mañana. Esos son Sus pensamientos. No había nada, solamente Dios 

solo, pero Él tenía pensamientos. Así como un gran arquitecto puede trazar, 

en su mente, y dibujar lo que él piensa que es lo que él va a—a construir. Crear, 

ahora, él no puede crear. Él puede tomar algo que ha sido creado y hacerlo en 

una forma diferente; porque Dios es la única manera…el Único que puede crear. 

Pero él forma en su mente lo que él va a hacer, y esos son sus pensamientos, 

esos son sus deseos.  
 

Ahora es un pensamiento, y luego él lo habla, y es una palabra entonces. Y 
una—una palabra es… Un pensamiento, cuando es expresado, es una 
palabra. Un pensamiento expresado es una palabra, pero tiene que ser un 
pensamiento primero. Así que, son los atributos de Dios; luego llega a ser 
un pensamiento, luego una palabra. 
 

Y luego él dijo en 10-3 La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 65 
En San Juan, el capítulo 1 dice: “En el principio era el Verbo, y el Verbo era 
con Dios, y el Verbo era Dios. Y el mismo fue hecho carne y habitó entre 
nosotros”. Cristo era la Palabra viviente; Él siempre fue la Palabra; Él todavía 
es la Palabra; Él siempre será la Palabra. Él sólo fue la manifestación de los 
atributos de Dios, pues era el Hijo de Dios. Y cualquier hijo es los atributos de su 
padre, 
 

Ahora, cuando Uds. piensan sobre eso, en realidad estábamos en Dios, antes 
de la creación. Entonces, las mentes no lo entienden en este momento, pero un 
día lo entenderán, y va a ser maravilloso. Es decir, se habla de un tiempo glorioso 
por delante. 
 

y así como Ud. estaba en los genes de su padre, (ahora, esto realmente es 
hermoso) en el cuerpo de su padre cuando él era un joven, Ud. estaba en él; 
sin embargo, él no podía tener compañerismo con Ud., porque él no lo conocía. 
(Porque esa es la manera en que estábamos con Dios). 
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Pero después, por medio del terreno fértil de una madre, Ud. fue traído a la tierra 
y vino en la imagen de su padre, entonces él podía tener compañerismo con 
Ud. Y también lo eran Uds., hijos de Dios e hijas de Dios, antes que aun 
hubiera una luna, estrellas, o alguna molécula. Uds. eran hijos e hijas de 
Dios,  
 

Wow, esto es realmente tremendo. Oh, hermano, únicamente Uds. piensen en 
lo que él nos está diciendo aquí. Estábamos realmente en Dios, en Sus 
pensamientos, y por lo tanto una parte de Lo que Él es, porque como un hombre 
piensa en su corazón, así es Él. Entonces, si Uds. estuvieran en el corazón de 
Dios, eso es lo que Él piensa, eso es lo que Él está pensando. De hecho, la Biblia 
dice que donde está el tesoro de un hombre, allí está también su corazón. Así 
que, si estábamos en Su corazón, entonces estábamos donde está Su tesoro. 
¿Ven Uds.? 
 

Y si Dios es la Palabra y Uds. estaban en Él, entonces son tan parte de Dios 
como Él. Piénsenlo. Yo me doy cuenta de que hay falsos ungidos allá afuera que 
están predicando, que nosotros somos Dios y esto y aquello. Eso no es lo que 
estoy diciendo. Dios es un objeto de adoración, pero nosotros somos la misma 
sustancia. Porque, si Uds. son un ser humano, van a tener hijos humanos. 
Bueno, si Uds. son un hijo de Dios, entonces en realidad son un Dios en cierto 
modo. No en la forma en que ellos lo dirían, sino en la forma en que Uds. son 
eterno. 
 

Y puesto que el cielo y la tierra pasarán, pero no pasará ni una jota ni una tilde, 
entonces Uds. son tan eternos como Dios, porque es Su Vida, en Uds. Porque 
Él es la Palabra, y Uds. son parte de esa Palabra, entonces, ¿cómo pueden Uds. 
pasar? El que cree en Él no perecerá, sino que tendrá vida eterna. 
 

Ahora, aquí hay una cosa con la que realmente tenemos dificultades. Podemos 
defender el Milenio. Sí. Voy a vivir 1000 años. Vaya, eso es realmente algo. Voy 
a vivir en la Nueva Jerusalén. Waw. Eso es aún mayor. Voy a vivir por mucho 
tiempo en la Nueva Jerusalén, pero vamos a vivir eternamente, porque ya hemos 
vivido eternamente en Él. Ahora vamos a vivir con Él. 
 

porque Uds. solamente son la manifestación física de los atributos que 
estaban en Dios en el principio. Uds. sólo piensen en los atributos físicos que 
estaban en Su mente antes de la fundación del mundo. 
 

Ahora, ¿cuántos hay aquí que alguna vez han visto el proceso que solían usar 
para revelar fotos? Yo digo que hoy no, porque lo hacen de manera diferente con 
las imágenes digitales. Pero, ¿cuántos se dedicaban a la fotografía en los 
primeros años, cuando todo era analógico? Y tomaban el papel de la impresión, 
y se lo empapaba en el lavabo de agua por la palabra. ¿Y adivinen qué? Cada 
vez que lo sacaban, la imagen se volvía más clara. Y luego se lo empapaba de 
nuevo y la imagen se volvía más clara. Uds. fueron traídos a la Palabra, y la 
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imagen se vuelve más clara, y nosotros nos estamos volviendo más y más claros 
y más claros, en cuanto a quiénes somos realmente. Somos hijos e hijas del Dios 
vivo. 
 

Ahora, el Hermano Branham dice:  porque Uds. solamente son la 
manifestación física de los atributos que estaban en Dios en el principio. 
Porque, solamente hay una forma de Vida Eterna, y ésa eran Uds., antes. 
Uds. no saben nada de eso, ni tampoco lo sabían cuando estaban en su padre 
terrenal; pero igual Uds. son manifestados en Su imagen. Uds. están hechos 
a la imagen de Dios, y fueron manifestados para la gloria y el compañerismo de 
Dios. 
 

1 Juan 3:1 Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados 
hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. 2 
Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos 
de ser; (En otras palabras, la imagen no ha venido a través de la solución de la 
palabra. Al lugar, pero dice). pero sabemos que cuando él se manifieste, 
seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. 
 

Romanos 8:14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos 
son hijos de Dios. 
 

Filipenses 2:15 para que seáis irreprensibles y sencillos, hijos de Dios sin 
mancha en medio de una generación maligna y perversa, en medio de la cual 
resplandecéis como luminares en el mundo; 
 

Ellos no son hijos de Dios, las naciones malignas y perversas. Ellos no son hijos 
de Dios, pero Uds. sí. Y Uds. están esparcidos por todas las naciones, y Uds. 
son esparcidos aquí o esparcidos allá, pero Uds. son hijos de Dios, y Uds. están 
viviendo en medio de una generación maligna y perversa. Eso es linaje. Un linaje 
perverso. 
 

Y, por lo tanto, tan cierto como su gene tenía que estar en su padre, antes 
de su nacimiento natural, su gene espiritual tenía que estar en Dios, porque 
Uds. son una expresión de los atributos de Sus pensamientos, antes de la 
fundación del mundo; correcto. No hay manera de evitar eso; es correcto.  
 

Romanos 8:19 Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la 
manifestación de los hijos de Dios. Y en eso nos estamos convirtiendo. 
 

Juan 1:12 Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, 
(Digámoslo de esta manera. Todos los que pudieron recibirlo. A todos los que 
fueron hechos de tal manera que lo recibieron) les dio potestad (¿Qué es esta 
potestad? No es Dunamis. No es el poder de la creación. Es la capacidad de 
tomar la decisión correcta. Es Exousia) de ser hechos hijos de Dios; 
 

Puesto que sabemos que Dios creó al hombre a Su propia imagen, entonces 
debemos considerar que, así como Dios manifiesta Sus pensamientos y deseos 
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de Su corazón, así también el hombre hará lo mismo. Miren, Uds. son pequeños 
creadores. Lo que está en sus corazones, en sus mentes, se está desarrollando 
en una manifestación. 
 

Jeremías 23:20 No se apartará el furor de Jehová hasta que lo haya hecho, 
y hasta que haya cumplido los pensamientos de su corazón; en los postreros 
días lo entenderéis cumplidamente. 
 

Bueno, estos son los últimos días y yo creo que lo estamos considerando 
perfectamente. 
 

La mente, entonces, se asemeja a un jardín que dará fruto, ya sea buenos o 
malos, dependiendo de lo que hagamos con ella.  
 

En un jardín natural, plantamos las semillas que queremos llevar a cosechar. 
Cultivamos nuestro jardín para que no crezcan malas hierbas en ella. Se necesita 
trabajo, trabajo duro, pero si sembramos, también cosecharemos. 
 

El problema es que hay otro que también quiere sembrar en nuestras mentes. 
Jesús cuenta la parábola de los dos sembradores que salieron a sembrar 
semillas.  
 

El primero era el Hijo del Hombre y el otro era el diablo. El Hijo del Hombre 
sembró buena semilla, que fue la Palabra de Dios. Pero el diablo sembró su 
propia semilla de palabra, la cual produjo cizaña o malas hiervas. Ahora se nos 
asemeja a los labradores que son responsables de este jardín. Se supone que 
tenemos que actuar como buenos mayordomos de la buena semilla que es la 
Palabra de Dios.  
 

Pero si no estamos realmente interesados en qué tipo de cosecha 
cosecharemos, entonces no cultivamos la buena semilla. Simplemente dejamos 
que crezca, crezca. Y esto da como resultado que las malas hierbas se apoderen 
del jardín cada vez, y luego es un verdadero desastre enderezarlo. ¿Por qué? 
Porque la mala hierba siempre crece más que la Verdadera plantación del Señor 
porque, después de todo, son silvestres.  
 

Y sabemos que, “más son los hijos de la desolada, que de la que tiene 
marido”. 
 

Por lo tanto, vemos que cada acción se comete primero en el corazón, o mente, 
antes de ser cometida por la mano o la boca. Y es por eso que el Hermano 
Branham dijo que cuando Uds. reciben la marca de la bestia, en realidad están 
en su mente y en las acciones que Uds. hacen.  
 

En Mateo 12:35 Jesús dijo, El hombre bueno, del buen tesoro del corazón 
saca buenas cosas; y el hombre malo, del mal tesoro saca malas cosas. 
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Y de nuevo en, Mateo 15:19 Jesús dijo, Porque del corazón salen los malos 
pensamientos, los homicidios, los adulterios, las fornicaciones, los hurtos, los 
falsos testimonios, las blasfemias. 
 

Ahora, todas estas son cosas que se hacen, pero primero se hacen en la mente. 
 

Y también en, Marcos 7:21 Jesús dijo, Porque de dentro, del corazón de los 
hombres, salen los malos pensamientos, los adulterios, las fornicaciones, los 
homicidios,  
 

La Biblia nos dice: " Porque cual es su pensamiento en su corazón, tal es él". 
 

Por lo tanto, somos el producto de nuestros pensamientos, así como cualquier 
fruto es el producto de la semilla que fue plantada en la tierra. Es por eso que 
nos dice que desechemos cualquier pensamiento que se exalte a sí mismo en 
contra de la Palabra de Dios. 
 

2 Corintios 10:5 derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el 
conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a 
Cristo,  
 

Fíjense que nos dice que pongamos cada pensamiento en obediencia a la 
Palabra de Dios. 
 

En Mateo 12:33 Jesús dijo, O haced el árbol bueno, y su fruto bueno, o haced el 
árbol malo, y su fruto malo; porque por el fruto se conoce el árbol.  
 

Y de nuevo en Lucas 3:8-9 Haced, pues, frutos dignos de arrepentimiento, y 
no comencéis a decir dentro de vosotros mismos: Tenemos a Abraham por 
padre; porque os digo que Dios puede levantar hijos a Abraham aun de estas 
piedras. 9 Y ya también el hacha está puesta a la raíz de los árboles; por tanto, 
todo árbol que no da buen fruto se corta y se echa en el fuego.  
 

Uds. afirman ser un creyente en el Mensaje Vindicado de Dios en los últimos 
días, y, sin embargo, ¿dónde están los frutos que lo muestran? Alguien me 
preguntó la semana pasada: "¿Podemos saber quiénes son la simiente de la 
serpiente y quienes no?" Yo dije: "Por sus frutos los conoceréis". No es asunto 
nuestro pronunciar juicio, pero también es nuestro asunto no dejarnos engañar. 
Así que dejen su resultado en las manos de Dios, pero también Dios no permite 
que les engañen. 
 

Si somos justos, es porque tenemos pensamientos justos. Si Uds. tienen la 
fuente de Dios, entonces no serán capaces de evitar pensar en Dios. Recuerden 
la parábola de los dos sembradores. Ambos sembraron semilla, pero la Simiente 
del Hijo del Hombre fue llamada la buena semilla. Y vemos que una buena planta 
solo producirá un buen fruto. 
 

Ahora, yo creo que todo lo que nosotros somos, esto es muy importante, todo lo 
que nosotros somos, incluso el Carácter, surge del jardín del pensamiento que 
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está en nuestro corazón, haciéndonos lo que realmente somos. El Hermano 
Branham nos dijo que cuando nacemos de nuevo, recibimos todo lo que 
necesitaremos para producir la imagen de Dios en nosotros, porque está 
plantada allí por el nuevo nacimiento. 
 

De hecho, Juan nos dice en, 1 Juan 3:2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y 
aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se 
manifieste,  
 

Por lo tanto, hoy, yo quiero mostrarles cómo el jardín de la mente afecta todo 
sobre Uds., no solo afecta el carácter y el moldeado del carácter, sino que incluso 
afectará las circunstancias en las que entran diariamente. Uds. dicen, ¿cómo 
demonios hace eso? Porque lo pensaban. Estas circunstancias son usadas por 
Dios para moldear su carácter en el producto final que Dios ha predestinado para 
Uds.  
 

Luego, Uds. dicen: "Ahora, espere un momentito, solo porque estoy pensando 
en algo no significa que lo voy a hacer". Bueno, si Uds. siguen pensando en ello 
el tiempo suficiente, lo harán. En otras palabras, si Uds. siguen regando esa 
semilla, se convertirán en una palabra manifestada. Entonces, ¿cómo usa Dios 
lo que está en su pensamiento para su bien? 
 

Pues bien, todas las cosas obran para el bien de los que aman al Señor. Ahora, 
si Uds. son un hijo de Dios y tienen algunos malos pensamientos, Dios permitirá 
que algunos de los malos pensamientos se manifiesten, y entonces verán qué 
malos efectos tiene. Y luego lo van a cultivar, y se van a deshacer de ella, 
¿correcto? Por eso, hoy yo quiero mostrarles que todo lo que nosotros pensamos 
se va a materializar. 
 

Por lo tanto, cada prueba que Uds. soportan, cada prueba por la que Dios les 
hace pasar, se produce como resultado de los pensamientos de la Simiente que 
yacen dentro de su Mente. 
 

Ahora miremos a Jesús, la Biblia lo llamó Emmanuel, Dios con nosotros, y 
sabemos que nació como el Hijo de Dios. Y, sin embargo, la Biblia dice que Él 
aprendió la obediencia por las cosas que él sufrió. Dios hizo que entrara y pusiera 
sus manos sobre un hombre, a pesar de que había 300 que necesitaban sanidad 
en el estanque de Betesda. 
 

Pero ese hombre era una prueba para ver si el Hijo sería obediente, y él lo fue. 
Y el Hermano Branham no podía levantarse de su silla hasta que el sombrero 
estuviera sobre la silla. En otras palabras, sentarse frente a ella. Y él dijo que 
estuvo allí desde las 8:00 de la mañana hasta las 8:00 de la noche esperando 
que ese sombrero se subiera a la silla. Finalmente, el sombrero estaba sobre la 
silla. Los hombres y las mujeres estaban en la posición correcta. Él dijo: Me puse 
de pie de un salto y corrí antes de que algo cambiara. Me puse de pie de un 
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salto, corrí y dije: "Así dice el Señor, tú has sido sanado".  
 

Había una mujer en California que el Hermano Branham le había dicho todo 
acerca de su vida y ella estaba tan emocionada y gritaba y todo lo demás. Les 
dije esto la semana pasada, el Hermano James Phillips estaba allí. Y el Hermano 
Branham le dijo, él dijo, Ud. tiene un pañuelo. Él la dijo: Tome ese pañuelo y 
póngalo sobre su hermano, y él será sanado. 
 

Bueno, ella se fue con una docena de personas. Hay tipos de grupos en las 
iglesias. Y entonces, ella se fue con una docena de personas. Y ellos dijeron, 
oigan, hagámoslo nosotros. Hagámoslo, hagámoslo. Así que lo hicieron por ella. 
Y él murió. Luego ellos dijeron, bueno, Ud. tuvo una palabra falsa porque, se 
suponía que teníamos que ponerle el pañuelo sobre él, y él sea sanado. No, él 
dijo. Ponga el pañuelo sobre su hermano. Ella no lo hizo. Ella fue desobediente 
a la visión y su hermano murió. Ahora llámenlo como quieran. Dios es muy 
específico. Bien, entonces cada pensamiento que está en la mente debe venir 
formado a la Palabra de Dios. Muy bien. 
 

En 1 Pedro 4:12 leemos, Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba 
que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese, 13 
sino gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, para 
que también en la revelación de (Su doxa, sus valores, su opinión, sus juicios, 
su mente) su gloria os gocéis con gran alegría. 
 

Entonces, ya sea algo bueno o malo, si está en la mente, se manifestará y 
tendrán una prueba por ello. Pero la prueba, debido a esa cosa, es producir 
carácter en Uds. Si Uds. están acostados en la cama y están lisiados, no pueden 
moverse. No pueden levantarse de la cama. Se puede decir que, como la 
hermana Betty Phillips, que tuvo nueve derrames cerebrales, quedó paralizada 
y el médico le dijo que nunca volvería a caminar. Su enfermera le dijo que nunca 
volvería a caminar. Y ella seguía diciendo una y otra y otra vez: Jesús me sana. 
Jesús me sana. Jesús me ha sanado. 
 

A la mañana siguiente, estaba moviendo las manos y los pies, y ella salió del 
hospital. Y la enfermera dijo, sí, me dijiste que saldrías caminando del hospital, 
pero no veía cómo era posible. Pues bien, con Dios todo es posible.  
 

14 Si sois vituperados por el nombre de Cristo, sois bienaventurados, 
porque el glorioso Espíritu de Dios reposa sobre vosotros. Ciertamente, de parte 
de ellos, él es blasfemado, pero por vosotros es glorificado. 15 Así que, ninguno 
de vosotros padezca como homicida, o ladrón, o malhechor, o por 
entremeterse en lo ajeno;  
 

Ese es el problema que tenemos en las iglesias hoy en día, la gente trata de vivir 
la vida de todos los demás. Uds. vivan su propia vida. Vayan y desyerben su 
propio jardín. ¿Correcto?  
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En otras palabras, si Uds. sufren por cosas estúpidas que han hecho, tampoco 
se sorprendan. Porque si Uds. siembran, van a cosechar.  
 

Pero, a pesar de todo, si Uds. son probados, y sufren, ya sea como cristiano, o 
por sus propios defectos, todas las cosas todavía están obrando para 
moldear y moldear su carácter.  
 

Y eso es lo glorioso de ser Su hijo o hija. Él no les dejará ni les desamparará. 

Él seguirá poniéndolos a Uds. bajo el agua, el lavamiento del agua de la Palabra, 

hasta que Uds. hayan manifestado claramente lo que Uds. deben ser. Y todas 

las cosas les ayudan a bien, y en todas las pruebas, ya sea que lo merezcan 

o no, están logrando que moldee su carácter para que sea como el carácter de 

Él). 
 

Escuchen. Él no nació con ese carácter. Ese carácter fue moldeado a la manera 

por las pruebas de Dios. Es decir, él aprendió la obediencia por las cosas que 

sufrió. ¿Uds. creen que van a eludir ese proceso? Yo no creo. Y eso es algo 

glorioso acerca de ser un hijo o una hija de Dios. Él no les dejará ni les 

abandonará.  
 

El apóstol Pedro nos dijo en el versículo, 16 pero si alguno padece como 

cristiano, no se avergüence, sino glorifique a Dios por ello. 17 Porque es 

tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios; y si primero comienza por 

nosotros, ¿cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios? 
 

Permítanme decir esto. Si Uds. están sentados en la cama y no pueden moverse 

y tienen mucho dolor, empiecen a tener buenos pensamientos. Empiecen a tener 

pensamientos dulces. Escuchen. Cuanto más dulces sean los pensamientos que 

Uds. estén pensando, más pronto saldrán de aquí si Uds. quieren salir de aquí, 

o más pronto serán sanados. Si Uds. quieren ser sanados, nos sentamos y nos 

quejamos y tenemos una nube. ¿Alguien ha visto alguna vez los dibujos 

animados de Peanuts cuando eran niños? Había un niño pequeño, yo no 

recuerdo su nombre, pero tenía una nube negra y dondequiera que él caminaba, 

tenía una nube negra, que simplemente le seguía. Algunos de ustedes tienen 

una nube negra que los sigue a todas partes. Simplemente desháganse de ella. 

Está en la mente. A los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto 

es, a los que conforme a su propósito son llamados. 
 

El apóstol Pedro nos dijo en versículo, 16 pero si alguno padece como 

cristiano, no se avergüence, sino glorifique a Dios por ello. 17 Porque es 

tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios; y si primero comienza por 

nosotros, ¿cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios?  
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18 Y: Si el justo con dificultad se salva, ¿En dónde aparecerá el impío y el 

pecador? 19 De modo que los que padecen según la voluntad de Dios, 

encomienden sus almas al fiel Creador, y hagan el bien. 
 

En otras palabras, Dios está obrando en Uds., algo que no debería estar ahí. 
 

Aquí vemos que no debe sorprendernos cuando nos enfrentemos a nuestras 

pruebas, porque estas pruebas se hacen con el propósito de probarnos. 
 

De hecho, vemos en 1 Pedro 1:7 que no sólo estamos ordenados a pasar estas 

pruebas, sino que también estamos ordenados a pasarlas. Ahora Uds. piensen 

sobre eso, Traducción Wuest, En el último tiempo debéis estar constantemente 

regocijándoos con una alegría que se expresa en una exuberancia triunfante, 

aunque por un momento en el presente, si acaso es necesario, os habéis 

entristecido en medio de muchos diferentes, clase de pruebas, (algunos de 

nosotros podemos decir Amén a eso).  sino para que la aprobación de vuestra 

fe, la cual fue examinada mediante pruebas para ser aprobada, sea mucho más 

preciosa que la aprobación del oro que perece, aunque ese oro sea aprobado 

por el fuego. -prueba, puede descubrirse después de un escrutinio que resulta 

en Alabanza, Honor y Gloria (Es decir, Doxa) en el momento de la Revelación 

de Jesucristo;  
 

En otras palabras, alabanzas, la ofrenda de fruto de los labios, alabando Su 
Nombre. El honor es ocupar el asiento más bajo y la gloria entra en los 
pensamientos mismos de Dios. 
 

Por lo tanto, podemos decir que cada prueba por la que se pasa y cada vez que 
son puestos a prueba por Dios, y no se pueden ver más allá de las circunstancias 
que rodean la vida, solo recuerden que todas estas son el resultado de las 
semillas de su pensamiento, y han brotado del jardín de su propia mente. 
Recuerden, lo que el Apóstol Pablo nos dijo en el libro de...  
 

Permítanme detenerme aquí y decir esto. Yo no quiero que Uds. culpen a otra 
persona por sus pruebas. El juicio está sobre Uds. por su culpa. Mi esposa no 
pudo encontrar el cargador de su teléfono, así que salí en secreto y compré dos 
cargadores de teléfono. Los escondí en lugares especiales pensando que tal vez 
los encontraría. Me estaba culpando por haberme llevado el cargador de su 
teléfono. Ni siquiera yo puedo usarlo porque el mío tiene un acorde de Do (USB), 
y el de ella era un La y un tipo diferente. De todos modos, ella lo encuentra. 
 

Entonces, yo dije, bueno, ¿qué pasa con estos otros? Ella dijo, bueno, yo 
encontré la mía. Así que, escuchen, Uds. tuvieron una prueba. Tenían algo que 
se perdió. Pero fue su culpa. No fue mi culpa. Ni siquiera lo toqué. Así que, 
cuando viene a una prueba, no estoy culpando a mi esposa. Solo la estoy usando 
como ilustración, porque todos lo hacemos. Todos queremos culpar al otro por 
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algo que hicimos y es solo una prueba para ayudarnos a superar esos 
momentos, cuando no podemos encontrar lo que queremos, o no podemos hacer 
algo bien. 
 

Es solo una prueba que Dios ha puesto sobre nosotros. Él lo ha permitido a 
través del pensamiento de nuestra mente para que dejemos de culpar a otras 
personas y dejemos de culpar a otras personas cuando no podemos hacer algo 
y nos miremos a nosotros mismos y digamos: Señor, por favor ayúdame a 
encontrarlo. Yo sé que estoy envejeciendo y estoy extraviando cosas, pero 
pueden ayudarme a superar la situación. Eso es todo lo que Él está haciendo. Él 
les está ayudando a comprender quienes son, para que puedan regar la semilla 
correcta y no regar la semilla equivocada. Porque cuando Uds. le echan la culpa 
a otra persona, están regando otra semilla, pero no están regando su semilla. 
 

Recuerden lo que el apóstol Pablo nos dijo en el libro de:  
 

Romanos 8:28-31 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les 
ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados. 29 
Porque a los que antes conoció, (Eso fue antes de la fundación del mundo, antes 
de que creara las estrellas, la luna, la tierra y todas las demás. De hecho, 
estábamos en Él, como parte de Él). también los predestinó para que fuesen 
hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre 
muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, (es Dios obrando en Uds.) a estos 
también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a 
estos también glorificó. 31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, 
¿quién contra nosotros?  
 

Así que, si Dios está obrando en Uds. y están pasando por pruebas, levanten la 
cabeza y regocíjense porque ya están llamados. Él ya les ha justificado, Él ya les 
ha glorificado, y ahora Él sólo está trabajando las semillas en su jardín para que 
todas sean puras semillas de Dios. Correcto. 
 

Y así, si todo lo que nos rodea ya está predestinado por Dios, entonces los 
mismos pensamientos que nosotros pensamos, Él sabía antes de la fundación 
del mundo que los tendríamos, y Él sabe no solo lo que hemos pensado, sino 
también qué pensamientos pensaremos. Entonces podemos ver la relación de 
estos pensamientos que tenemos y cómo influyen en nuestro crecimiento a la 
imagen de Su Hijo. 
 

Miren, cuando Uds. nacen de nuevo, son un hijo de Dios, pero se supone que 
tienen que ser un cierto tipo de hijo. Cuando se llegue a la adopción, se supone 
que son un hijo maduro listo para la adopción. Entonces, en algún momento entre 
el nacimiento como un bebé y aquí como un hijo adoptado completamente 
maduro, están teniendo muchos, muchos, muchos pensamientos, y esos 
pensamientos tienen la intención de llevarles allí. Ahora, algunos pensamientos 
que Uds. creen que son pensamientos erróneos y tal vez no deberían tenerlos, 
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pero ¿qué están Uds. haciendo al respecto? Uds. ven, los tienen de todos 
modos. ¿Correcto? Olvídenlos. Porque se quiere que sus pensamientos sean 
este hijo, no este bebé. No quieren que sus pensamientos estén aquí abajo 
pensando solo en sus juguetes y esto y aquello. 
 

Lo que sea, quiere que su madurez esté aquí para que realmente estén listos 
para lo que Dios quiere que Uds. sean. Por lo tanto, esos pensamientos están 
trabajando para producir lo que hay en Uds. Porque Él sabía antes de la 
fundación del Mundo que los tendrían, y Él sabe no solo lo que Uds. han 
pensado, sino también qué pensamientos pensarán. Entonces podemos ver la 
relación de estos pensamientos que se tiene y cómo influyen en el crecimiento a 
la imagen de Su Hijo. 
 

Nuestras mentes están siempre en un flujo constante de cambio. Cuando éramos 
niños, teníamos ciertos pensamientos que llenaban nuestras mentes. Luego, a 
través de las experiencias de la vida, comenzamos a desarrollar aún más 
nuestros pensamientos.  
 

Y a medida que recibimos todas y cada una de las nuevas experiencias, nuestras 
mentes comienzan a examinar las circunstancias de nuestras vidas con una 
comprensión más madura. 
 

Pablo dijo en 1 Corintios 13:11 "Cuando yo era niño, hablaba como niño, 
pensaba como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que 
era de niño"   
 

¿Cuántos de ustedes han pasado del primer grado al 2º grado? ¿De acuerdo? 
todos lo hemos hecho, excepto él. Tal vez un par de pequeños, pero llegarán allí 
y notarán que su pensamiento es diferente al de primer grado. Las cosas tienen 
más sentido para Uds. La imagen ahora se está volviendo más femenina, más 
parecida a la de un hombre joven, están haciendo cosas que no podían hacer 
cuando tenían tres años, pero Uds. están haciendo ahora cuando tienen seis o 
siete años, o 9 o 10 años, o 13 o 14 años. Antes Uds. querían parecerse a todos 
los demás niños de la escuela. 
 

Y ahora, cuanto más Uds. se acercan a la imagen de Dios, Uds. dicen, espere 
un momento, si yo quiero parecerme a ellos, se están convirtiendo en demonios. 
Parecen demonios. Sus mentes están tan contaminadas, están haciendo cosas 
con su cuerpo, se están perforando a sí mismos. Les están creciendo cosas por 
la nariz y las orejas y todo lo demás. Quiero decir, Dios mío, parecen animales. 
Ponemos anillos en las orejas de los cerdos y ellos se ponen anillos de cerdo en 
sus propias orejas, Uds. dicen. ¿Qué demonios querría un ser humano para 
tener sus brazos y piernas tan llenos de tatuajes que parecen un lagarto? 
 

Somos seres humanos hechos a imagen de Dios, no hechos a imagen de un 
lagarto o de una serpiente, pero eso solo muestra su naturaleza. Y ellos van a 
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pensar como pensaba su papá. Jesús dijo: "Ellos ven lo que hizo su padre, y lo 
hacen". Yo hago lo que veo hacer a mi Padre y yo hago eso. Así que, 1 Corintios, 
Pablo nos está diciendo que los quitamos. 
 

Y entonces, vemos que nuestra mente está en un patrón de crecimiento 
constante, en el que nuestro jardín o pensamientos se actualizan 
constantemente, por así decirlo, o se renuevan por las experiencias de la vida 
por las que pasamos en nuestra jornada de devenir. ¿De llegar a ser qué? Desde 
un niño pequeño hasta un adulto completamente maduro. 
 

Pablo nos dice en Romanos 5:3-5 Y no solo esto, sino que también nos 
gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; 
4 y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza; ¿y qué hace la paciencia? 
Oigan, esperen y lo encontrarán. Uds. no empiecen a culpar a otra persona 
porque perdieron el cordón umbilical. Y entonces, esperen. Y adivinen lo que 
experimentaron, que lo encontraron. Oh, ¿Uds. saben qué? Yo habría empezado 
una pelea. Habría empezado algo que no debería haber hecho. Pero, ¿saben 
qué? Yo esperé. Y ahora lo encontré. Uds. ven, ahora se están convirtiendo en 
un hijo más maduro. Eso es lo que Dios quiere que hagan. 
 

5 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en 
nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.  
 

Fíjense que dice que "debemos gloriarnos en nuestras tribulaciones o pruebas". 
 

Ahora yo sé que no nos gusta tener pruebas, sino las pruebas; Él prometió, todas 
las cosas obrarían junto para nuestro bien. Por lo tanto, tienen que mirarse a 
Uds. mismos y decir: "Está bien, ahora estoy siendo probado en esta área". 
Podría ser mi paciencia. Podría ser mi amor. Sea lo que sea. Y así, lo voy a 
aprobar. Voy del primer grado al 2º grado. Voy a aprobar lo que sea necesario 
para llegar al 2º grado.  
 

Ahora, la palabra prueba se traduce de una palabra griega que significa, 
aquellas cosas que parecen ejercer presión sobre nosotros. Siempre 
pensamos que estas pruebas vienen de una fuente externa, pero Pablo nos dice 
que debemos gloriarnos en estas cosas, porque él continuó diciendo: "sabiendo 
que la tribulación produce (dentro de ustedes), paciencia, (¿Y adivinen qué?) y 
paciencia; (produce) La “experiencia”, que es carácter, y el carácter produce un 
anhelo ardiente, y teniendo un anhelo ardiente no nos hace avergonzarnos, 
porque sabemos que el Amor de Dios es derramado en nuestro corazón o el 
entendimiento por el Espíritu Santo que Dios ha dado, que nos ha sido dado al 
recibir Su Palabra. 
 

Por lo tanto, podemos ver cómo Dios usa las circunstancias para manifestar Su 
carácter y gracia en nosotros, y tenemos que entender que, dado que el 
desarrollo de nuestro carácter depende de recibir todos los estímulos externos 
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que producirán en nuestro pensamiento, los pensamientos de Dios, así 
podemos ver la dependencia de estos estímulos para llevarnos a la realización 
del objetivo final de recibir la misma mente de Dios. 
 

Por lo tanto, las reacciones que mostramos hacia estas circunstancias son una 
indicación externa de dónde nos encontramos en nuestro desarrollo hacia el 
producto final de nuestro ser. 
 

En otras palabras, lo que era muy difícil cuando se tomaba el examen del primer 
grado, si lo están tomando hoy en el 3er grado o en el quinto grado, Uds. miran 
hacia atrás y Uds. dicen, wow, eso es fácil. Esa prueba es realmente fácil. Pero 
Uds. no pensaban que lo era cuando estaban en el primer grado. Pero ahora que 
han pasado unos años, se dan cuenta de lo fácil que era. 
 

Las circunstancias son como tomar un examen en la escuela. Lo que parecería 
ser algo muy difícil para nosotros en el primer año de escolaridad, ni siquiera 
parecería ser una prueba después de doce años de escolaridad. Cuanto más 
adelante en nuestro estado progresivo nos acerquemos a la imagen del Hijo de 
Dios a la que nos estamos conformando, más desarrollado estará nuestro 
mecanismo de respuesta que albergamos en nuestra mente, o jardín de las 
semillas de nuestro pensamiento.  
 

Nunca olvidemos que Jesús, quien salió a la imagen del Padre, la Biblia nos dice: 
"Aprendió la obediencia por lo que padeció". Por lo tanto, cada circunstancia 
que enfrentamos en la vida está ordenada para surgir porque está ahí para 
producir crecimiento dentro de nuestra propia mente o pensamientos en la mente 
misma de Cristo.  
 

Por lo tanto, las circunstancias surgen de nuestros pensamientos. Y sólo 
somos zarandeados por esas circunstancias mientras las percibimos como una 
influencia externa en nuestras vidas.  
 

Pero cuando llegamos al punto en el que nos damos cuenta de que las 
circunstancias que surgen en nuestras vidas son un resultado directo de nuestro 
propio estado mental, comenzaremos a apreciar su uso y propósito en nuestro 
crecimiento hacia el producto final que Dios ha destinado para cada uno de 
nosotros. 
 

Como Hijos de Dios, tenemos tanto un estatus como un estado. Nuestro estado 
es que somos hijos de Dios, pero nuestro estatus es donde estamos, en nuestro 
crecimiento a la imagen del hijo primogénito. En otras palabras, ¿estamos aquí? 
¿Estamos aquí o estamos aquí arriba? 
 

Cualquiera que haya sido cristiano practicante durante algún tiempo, y que haya 
practicado el autocontrol y la auto purificación o santificación, habrá notado que 
la alteración en las circunstancias ha sido en relación directa con la alteración en 
su estado mental. Ahora, lo que antes era un juicio, ya no lo es. 
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Cuando un hombre se esfuerza deliberada y fervientemente por remediar sus 
defectos personales de carácter y hace un progreso rápido y notable hacia el 
mejoramiento de sí mismo en esas áreas de debilidad, pasa rápidamente a 
través de una sucesión de cambios impredecibles.  
 

Por lo tanto, el alma atrae lo que secretamente desea, y también lo que más 
teme. No sólo alcanza las alturas de sus aspiraciones deseadas, sino que 
también cae al nivel de sus deseos no castigados, y las circunstancias son el 
medio por el cual el alma recibe lo que anhela. 
 

Por lo tanto, cada semilla de pensamiento que se siembre, o que permitamos 
que caiga en el suelo fértil de nuestras mentes, para echar raíces allí, producirá 
la suya propia, según su propia semejanza o naturaleza.  
 

Tarde o temprano, cada semilla de pensamiento que hemos sembrado en 
nuestros corazones tendrá que florecer y manifestarse en nuestras vidas como 
una acción o hecho. Y cada acción o hecho dará su propio fruto en términos de 
oportunidad o circunstancias. Como nos dice la Escritura, los buenos 
pensamientos producirán buenos frutos y los malos pensamientos darán malos 
frutos. Es por eso que tenemos que llegar al punto en el que comencemos a 
monitorear y controlar lo que pensamos y creemos. Amén.  
 

Un hombre que quiere tener un buen ingreso. Aprende un determinado oficio, y 
cuanto más pone su mente en ese oficio, más mejora en ese oficio, y más dinero 
gana, gracias a ese oficio. Un individuo que no alimenta esos pensamientos en 
la mente. Nunca logrará lo que él está pensando.  
 

Bueno, inclinemos nuestros rostros en oración. 
 

Padre misericordioso, te damos gracias, Señor, por darnos Tu Palabra de nuevo 
sobre este tema. Solo tenemos algunos más y habremos terminado. 
 

Pero Padre, ayúdanos, Señor, antes de que terminemos con esto, que lleguemos 
al lugar donde cada pensamiento pase por el filtro de la palabra, y por lo tanto 
en el filtro de la palabra lo aceptamos o lo rechazamos. En el Nombre de Jesús 
oramos.  
 

Amén. Amén. 
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